MOIS DE S PT MBRE 1966

Réunion du 13 septembre.

Apéritif au Siège.

Excusós: Bénard, Chauveau, Coupin, Richard, Siou.

Le président Wichegrod donne connaissance de lettres qu'il a reçues de nes amis Celler et Jacquet lesquels invoquant leurs occupations professionnelles qui leur interdisent une assiduité convenable, donnent leur démission. C'est bien sûr avec regret que nous enregistrens leur décision. Quoi qu'il en soit, s'ils désirent assister de temps à autre à nos réunions, ils seront toujours les bienvenus.

L'assiduité du club pour le mois d'août est de 66,28 %. C'est très faible; les vacances constituent sans doute une excuse, mais ne serait-ce pas au contraire l'occasion de pr ndre contact avec les clubs d'autres régions et d'autres pays. Maintenant tous, ou presque, sont rentrés et il faut faire un effort pour améliorer notre assiduité chance-la_nte.

Nous aurons le plaisir de recovoir bientôt nos amis suisses de Porrentruy-Delément, vraisemblablement dans la deuxième quinzaine d'octobre.

Dans sa lettre mensuelle, le Gouvernour Trodé donne le calendrier de ses visites de clubs. Nous aurons l'honneur et la joie de l'accueillir le 13 décembre.

André Wichegrod rappelle que certains nouveaux membres n'ent pas encore prononcé leur conférence statutaire. Il compte sur eux pour combler rapidement cette lacune.

Le Président international Evans vient prochainement à Paris. Un dîner sera offert en son honneur. André Wichegrod et Joseph Grussenmeyer y représentement notre club.

Ce soir nous buvons du champagne. Ce serait tout à fait agréable s'il n'était pas offert par Félix Caye à l'occasion de son départ. Caye quitte en effet Pontoise pour s'installer à Paris. Hembre fondateur du club, il a quinze ans de Rotary et remplit les conditions pour devenir membre doyen actif. Nous espérons ainsi conserver au sein du club cet excellent ami.

Réunion du 20 septembre.

Dîner au Siège.

Excusés : Grégoire, Guéry, Richard.

Présences extérioures: Vajk
Guéry
Grange
Grégoire
Prion
Grussenmeyer
Wichegrod
Prion
A la Défense le 13
à Bruxelles le 14

Paris le 14

Paris le 16

Le Président André Wichegrod rappelle le deuil qui vient de frapper notre club. Le post-président Louis Bénard est décédé subitement dans la muit de dimanche à lundi avant même que notre ami Robert Dassencourt appelé à son chevet ait pu lui prodiguer ses soins. Dès qu'il a appris la triste nouvelle, André Wichegrod est allé saluer Mme Bénard qui fait prouve d'un courage et d'une dignité admirables dans cotte cruelle épreuve. Nous perdons un excellent ami dont la bonté et le dévouement étaient appréciés de tous. Nous exprimons à Madame Bénard et à ses enfants nos sincères condoléances et les assurons de notre profende sympathie.

Après avoir observé une minute de silence à la mémoire de notre ami disparu, le président Wichegrod nous donne un compte-rendu de la réception à Paris du Président international Evans, à laquelle, avec Joseph Grussenmeyer, il représentait le club de Pontoise, ainsi que Mesdames Wichegrod et Grussenmeyer.

Le dîner au pavillon Dauphine réunissait 300 convives parmi lesquels tous les gouverneurs français et 55 présidents du 166° district. Notre président qui partageait la même table que le président du club de Rambouillet a procédé avec ce dernier à un échange de fanions.

C'est aujourd'hui l'anniversaire de Jean Butin à qui nous exprimons nes meilleurs voeux.

Dans sa réunion de mardi dernier, le Comité a mis au point un programme de réception qui va être proposé à nos amis de Porrentruy - Delémont.

Réunion du 27 septembre.

Apéritif au Siègo.

Excuses : Grussenmeyer, Koch.

Présences extérieures : Guéry à Pinneberg le 20. Grange à Paris le 21. Prion à Ouest de Paris le 22.

Le président Wichegrod indique que 25 d'entre nous ent assisté aux obsèques de notre ami Louis Bénard. Pourtoy et Berthelot avaient tenu également à être présents.

Nous saluons avec plaisir la naissance de deux nouveaux clubs :

Commentry - Allier - 171° district. Elbeuf - Seine Waritime - 164° district.

André Wichegrod fait circuler le fanion de Saint-Amand Hontrond que lui a envoyé le président de ce club rencontré au dîner du président international Evans.

Victor Dolbeau signale que sa petito-fille se mariant, elle est à la recherche d'un appartement. Si quelqu'un pouvait lui indiquer un studio libre, cela rendrait un grand service à ce jeune ménage.